
32017年１月　高浜市議会だより

るとの意見が出ましたが、広域化で国保税の
引き上げがなされるのではと心配されている。
・�措置制度のころは、福祉の費用の半分は国が
出していたのが、介護保険制度になってから、
負担割合が国は25％というものの、５％は人
口割など、自治体によってさまざま。
■陳情第13号・14号反対意見
・�中学校卒業までの医療費助成を実施しており、
保険税は応益負担分として、制度の趣旨に合
わせ運用すべき。
・�市直営の地域包括支援センターがアセスメ
ントを行い、本人の状態を確認した上で、
チェックしており、安易な振り分けは行って
いない。
■陳情第15号賛成意見

議案等に対する各議員の態度
会
派
名

市
政
ク
ラ
ブ

公
明
党

日
本
共
産
党

市
民
ク
ラ
ブ

開
拓
志

大
家
族
た
か
は
ま
ク
ラ
ブ

議

員

氏

名

鈴
木　

勝
彦

北
川　

広
人

杉
浦　

敏
和

杉
浦　

辰
夫

幸
前　

信
雄

柴
田　

耕
一

浅
岡　

保
夫

柳
沢　

英
希

神
谷　

利
盛

杉
浦　

康
憲

小
野
田
由
紀
子

小
嶋　

克
文

内
藤
と
し
子

黒
川　

美
克

長
谷
川
広
昌

神
谷　

直
子

議＝議案　陳＝陳情

種類／番号 件　　　　　　　　　　名

12 月定例会　議案等 結 果  ○ ＝ 賛成・採択　● ＝ 反対 ･ 不採択　△＝趣旨採択
議第67号 高浜市使用料及び手数料条例の一部改正について 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第68号 高浜市農業委員会の委員及び農地利用最適化推進委員の定数
を定める条例の制定について 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○

議第69号 高浜市地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例
の一部改正について 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第70号 高浜市議会の議員の議員報酬、費用弁償及び期末手当に関す
る条例の一部改正について 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第71号 高浜市特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費に関する条
例の一部改正について 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○

議第72号 高浜市職員の給与に関する条例の一部改正について 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
議第73号 平成 28 年度高浜市一般会計補正予算（第 5 回） 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第74号 平成 28 年度高浜市国民健康保険事業特別会計補正予算（第
２回） 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第75号 平成28年度高浜市公共下水道事業特別会計補正予算（第２回） 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
議第76号 平成28年度高浜市介護保険特別会計補正予算（第2回） 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
議第77号 平成28年度高浜市後期高齢者医療特別会計補正予算（第2回） 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
議第78号 平成 28 年度高浜市水道事業会計補正予算（第１回） 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
議第79号 平成 28 年度高浜市一般会計補正予算（第６回） 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第80号 高浜市議会の議員の期末手当の支給割合の特例に関する条例
の全部改正について 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議第81号 高浜市特別職の職員で常勤のものの期末手当の支給割合の特
例に関する条例の全部改正について 可 決 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

陳第13号 介護・福祉・医療など社会保障の施策拡充についての陳情 不採択 ● ● － ● ● ● － ● ● ● ● ● ○ ● ● ●
陳第14号 介護・福祉・医療など社会保障の施策拡充についての陳情 不採択 ● ● － ● ● ● － ● ● ● ● ● ○ ● ● ●
陳第15号 地域の実情に応じた医療提供体制の確保を求める陳情 不採択 ● ● － ● ● ● － ● ● ● ● ● ○ ● ● ●

陳第16号 「高浜市商工会事業への支援及び地域経済活性化に向けて」
の陳情 採 択 ○ ○ － ○ ○ ○ － ○ ○ ○ ○ ○ △ ○ △ ○

※杉浦敏和議長は病欠のため、表決しておりません。
※浅岡保夫副議長が議長職を務めたため、浅岡副議長に表決権はありません。

・�地域の実情や要望に応じた内容になるよう、
国は推定方式の抜本的な見直しを行うべきで
ある。
■陳情第15号反対意見
・�病床の機能分化と連携することで、2025年の
必要病床数は115 ～ 119万床程度と、近年減
少傾向にある病床数の動向と整合的である。
■陳情第16号賛成意見
・�商工会による小規模事業者の支援及び地域経
済の活性化に資する事業の積極的な推進を実
現するため、行政と商工会が連携しながら高
浜市全体の活性化につながるものである。
■陳情第16号趣旨採択意見
・�本市財政状況を勘案すると、補助金の増額は
難しいと考えるので趣旨採択。


